
Эмансипация. 
В 20-ом веке взаимоотношения между мужчинами и женщинами настолько извратились, что 

уже нельзя обойти стороной такую очень важную тему, как эмансипация. И эта проблема, к 
сожалению, коснулась и Церкви Христовой на земле. 

Эмансипация – словарь С. Ожегова - означает: освобождение от зависимости, 
неравноправия.  Иными словами: эмансипация – это выход из-под чьей-нибудь власти.  

 
1. Власть мужчины над женщиной. 
В истории человечества самый первый случай выхода женщины из-под власти мужчины 

произошел в Эдеме, когда Ева предприняла самостоятельное решение без ведома мужа, что  
принесло смерть и проклятие всему человечеству. Адаму, чтобы не расстаться с женой, которую 
ему дал Бог, пришлось сознательно вкусить смертельный плод. Адам любил свою жену, а потому 
решил разделить участь с любимой женщиной и быть рядом с нею в изгнании. Поступок Адама – 
жертва собой ради любимой жены – есть прообраз подвига Христа, пожертвовавшим собой ради 
любимой Церкви, Невесты своей, которая при его жизни была сокрыта в человечестве, живущем в 
грехе. Поэтому и написано: 

«ХРИСТОС УМЕР ЗА НАС, КОГДА МЫ БЫЛИ ЕЩЕ ГРЕШНИКАМИ» /РИМ 5:1-11/  

Адам знал, что плод с древа познания добра и зла приносит смерть – он не был в 
обольщении! Апостол Павел знал об этом и писал Тимофею: 

«НЕ АДАМ ПРЕЛЬЩЕН (ОБМАНУТ), НО ЖЕНА, ПРЕЛЬСТИВШИСЬ, ВПАЛА В ПРЕСТУПЛЕНИЕ» /1ТИМ.2:14/. 
Змей не мог обмануть того, кто был создан по образу и подобию Бога, потому и подошел к 

доверчивой женщине, полагающейся не на разум, а на свои чувства (природа женщины!). Женская 
природа, благодаря которой змей осуществил свой злой замысел, не изменилась! Как водилась в 
Эдеме доверчивая женщина чувствами, так и водится до сих пор. Может ли женщина водиться 
Святым Духом, а не чувствами? Да, конечно может! Но если женщина  водима Святым Духом, то 
она должна иметь тот нрав и характер, который описывал Петр: 

«ДА БУДЕТ УКРАШЕНИЕМ ВАШИМ НЕ ВНЕШНЕЕ ПЛЕТЕНИЕ ВОЛОС, НЕ ЗОЛОТЫЕ УБОРЫ ИЛИ НАРЯДНОСТЬ В 
ОДЕЖДЕ, НО СОКРОВЕННЫЙ СЕРДЦА ЧЕЛОВЕК В НЕТЛЕННОЙ КРАСОТЕ КРОТКОГО И МОЛЧАЛИВОГО ДУХА, ЧТО 
ДРАГОЦЕННО ПРЕД БОГОМ. ТАК НЕКОГДА И СВЯТЫЕ ЖЕНЫ, УПОВАЮЩИЕ НА БОГА, УКРАШАЛИ СЕБЯ, ПОВИНУЯСЬ 
СВОИМ МУЖЬЯМ» /1ПЕТ.3:3-5/.   

Если женщина украшается себя этими добродетелями, то она действительно водима Святым  
Духом. Если женщина действительно водится Святым Духом, то она должна понимать слова 
апостола Павла и следовать его рекомендациям: 

 «ХОЧУ ТАКЖЕ, ЧТОБЫ ВЫ ЗНАЛИ, ЧТО ВСЯКОМУ МУЖУ ГЛАВА ХРИСТОС,  ЖЕНЕ ГЛАВА – МУЖ,  ХРИСТУ  ГЛАВА  
–  БОГ…  И ВСЯКАЯ ЖЕНА (ЖЕНЩИНА) МОЛЯЩАЯСЯ ИЛИ ПРОРОЧЕСТВУЮЩАЯ С ОТКРЫТОЮ ГОЛОВОЮ, 
ПОСТЫЖАЕТ (ПОЗОРИТ) СВОЮ ГОЛОВУ (ГЛАВУ)…   МУЖ НЕ ДОЛЖЕН ПОКРЫВАТЬ ГОЛОВУ, ПОТОМУ ЧТО ОН ЕСТЬ 
ОБРАЗ И СЛАВА БОЖИЯ; А ЖЕНА ЕСТЬ СЛАВА МУЖА…  ИБО НЕ МУЖ ОТ ЖЕНЫ, НО ЖЕНА ОТ МУЖА… И НЕ МУЖ 
СОЗДАН ДЛЯ ЖЕНЫ, НО ЖЕНА ДЛЯ МУЖА» 1КОР11:.3, 5-7, 8, 9 

 «ПОТОМУ ЧТО БОГ НЕ ЕСТЬ БОГ НЕУСТРОЙСТВА, НО МИРА. ТАК БЫВАЕТ ВО ВСЕХ ЦЕРКВАХ У СВЯТЫХ.  ЖЕНЫ 
ВАШИ В ЦЕРКВАХ ДА МОЛЧАТ; ИБО НЕ ПОЗВОЛЕНО ИМ ГОВОРИТЬ, А БЫТЬ В ПОДЧИНЕНИИ, КАК И ЗАКОН 
ГОВОРИТ.  ЕСЛИ ЖЕ ОНИ ХОТЯТ ЧЕМУ НАУЧИТЬСЯ, ПУСТЬ СПРАШИВАЮТ О ТОМ ДОМА У МУЖЕЙ СВОИХ; ИБО 
НЕПРИЛИЧНО ЖЕНЕ ГОВОРИТЬ В ЦЕРКВИ…  ИБО ЭТО ЗАПОВЕДИ ГОСПОДНИ» /1КОР.14:33-35.37/ 

 «ЧТОБЫ ТАКЖЕ И ЖЕНЫ, В ПРИЛИЧНОМ ОДЕЯНИИ, СО СТЫДЛИВОСТЬЮ И ЦЕЛОМУДРИЕМ, УКРАШАЛИ СЕБЯ НЕ 
ПЛЕТЕНИЕМ ВОЛОС, НИ ЗОЛОТОМ, НИ ЖЕМЧУГОМ, НИ МНОГОЦЕННОЮ ОДЕЖДОЮ, НО ДОБРЫМИ ДЕЛАМИ, КАК 
ПРИЛИЧНО ЖЕНАМ, ПОСВЯЩАЮЩИМ СЕБЯ БЛАГОЧЕСТИЮ.   

ЖЕНА ДА УЧИТСЯ В БЕЗМОЛВИИ, СО ВСЯКОЮ ПОКОРНОСТЬЮ; А УЧИТЬ ЖЕНЕ НЕ ПОЗВОЛЯЮ, НИ 
ВЛАСТВОВАТЬ НАД МУЖЕМ, НО БЫТЬ В БЕЗМОЛВИИ. ИБО ПРЕЖДЕ СОЗДАН БЫЛ АДАМ, А ПОТОМ ЕВА; И НЕ АДАМ 
ПРЕЛЬЩЕН, НО ЖЕНА, ПРЕЛЬСТИВШИСЬ, ВПАЛА В ПРЕСТУПЛЕНИЕ» /1ТИМ.2:9-14/.  

Бог заповедал женщине: 
«УМНОЖАЯ УМНОЖУ СКОРБЬ ТВОЮ В БЕРЕМЕННОСТИ ТВОЕЙ; В БОЛЕЗНИ БУДЕШЬ РОЖДАТЬ ДЕТЕЙ; И К МУЖУ 

ВЛЕЧЕНИЕ ТВОЕ, И ОН БУДЕТ ГОСПОДСТВОВАТЬ НАД ТОБОЮ» /БЫТ.3:16/  

Иерархия - (греч. hierarchía, от hierós — священный и arche — власть), расположение частей 
или элементов целого в порядке от высшего к низшему 

Ныне  часто можно слышать, что учение о подчинении Христа Богу Отцу является ересью. Но 
апостол Павел учил, что существует строгая иерархия: 

«ХОЧУ ТАКЖЕ, ЧТОБЫ ВЫ ЗНАЛИ, ЧТО ВСЯКОМУ МУЖУ ГЛАВА ХРИСТОС,   ЖЕНЕ   ГЛАВА   –   МУЖ, 
 А ХРИСТУ ГЛАВА – БОГ» /1КОР.11:3/.  
               

                                                                                           - Бог. 
                                                                               - Христос  
                                                              - Мужчина  
                                           - Женщина  
Сатана всегда стремился уродовать эту систему подчинения, например, искушая Иисуса в 

пустыне, а потом и в Гефсиманском саду, пытаясь вывести его из подчинения Богу Отцу. На 
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Господа оказывалось огромное духовное давление, дабы Он не исполнил того, к чему был призван 
от начала - взойти на Крест:  

«И, ПРЕКЛОНИВ КОЛЕНИ, МОЛИЛСЯ, ГОВОРЯ: ОТЧЕ! О, ЕСЛИ БЫ ТЫ БЛАГОВОЛИЛ ПРОНЕСТИ ЧАШУ СИЮ МИМО 
МЕНЯ! ВПРОЧЕМ, НЕ МОЯ ВОЛЯ, НО ТВОЯ ВОЛЯ ДА БУДЕТ» /ЛК.22:41-42/ 

Сын Божий остался верен Богу Отцу, полностью подчинив Ему свою волю. Так говорил 
Господь: 

 «Я СОШЕЛ С НЕБЕС НЕ ДЛЯ ТОГО, ЧТОБЫ ТВОРИТЬ ВОЛЮ МОЮ, НО ВОЛЮ ПОСЛАВШЕГО МЕНЯ ОТЦА» 
/ИН.6:38/ 

Как Христос  находился в полном подчинении у Бога Отца: 
«ИТАК, ИИСУС СКАЗАЛ ИМ: КОГДА ВОЗНЕСЕТЕ СЫНА ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО, ТОГДА УЗНАЕТЕ, ЧТО ЭТО Я И ЧТО 

НИЧЕГО НЕ ДЕЛАЮ ОТ СЕБЯ, НО КАК НАУЧИЛ МЕНЯ ОТЕЦ МОЙ, ТАК И ГОВОРЮ» /ИН.8:28/ 

так и мужчина должен находиться в полном подчинении у Христа:  
«ХОЧУ ТАКЖЕ, ЧТОБЫ ВЫ ЗНАЛИ, ЧТО ВСЯКОМУ МУЖУ ГЛАВА ХРИСТОС» /1КОР11:.3/ 

так и женщина должна находиться в полном подчинении у мужчины: 
«ЖЕНЕ ГЛАВА – МУЖ» /1КОР11:.3,/ 

Люциферу не удалось нарушить отношения между Иисусом Христом и Богом, и теперь он 
пытается нарушить отношения людей с Господом, в первую очередь, извращая отношения между 
мужчинами и женщинами. Он извращает саму их природу. Обратите внимание, слова 
«мужественная женщина» стали комплиментом для женщин, которые принимают эту 
извращенную похвалу уже естественно. Хотел бы я поглядеть на мужчину, для которого являлось 
бы комплиментом выражение: «женственный мужчина». Если для кого и будет это похвалой, то 
только для извращенца, а не для уважающего себя мужчины. На зоне за такой  комплимент и 
зарезать могут.  

Люцифер пытается стереть грани различия между мужчиной и женщиной, и это ему удается. 
Часто бывает так: идешь по улице, видишь человека, и не поймешь – то ли это мужчина идёт, то 
ли это - женщина. Мужчины становятся похожими на женщин, а женщины – на мужчин: и в 
одежде, и в прическах, и в поведении. Почему Люцифер пытается извратить отношения  между 
мужчиной и женщиной? Да потому, что отношения между мужчинами и женщинами являются 
духовным образом  отношений Христа и Церкви: 

«ЖЕНЫ, ПОВИНУЙТЕСЬ СВОИМ МУЖЬЯМ, КАК ГОСПОДУ,  ПОТОМУ ЧТО МУЖ ЕСТЬ ГЛАВА ЖЕНЫ, КАК И 
ХРИСТОС ГЛАВА ЦЕРКВИ, И ОН ЖЕ СПАСИТЕЛЬ ТЕЛА;   

НО, КАК ЦЕРКОВЬ ПОВИНУЕТСЯ ХРИСТУ, ТАК И ЖЕНЫ СВОИМ МУЖЬЯМ ВО ВСЕМ.  
МУЖЬЯ, ЛЮБИТЕ СВОИХ ЖЕН, КАК И ХРИСТОС ВОЗЛЮБИЛ ЦЕРКОВЬ И ПРЕДАЛ СЕБЯ ЗА НЕЕ,  ЧТОБЫ  ОСВЯТИТЬ  

ЕЕ, ОЧИСТИВ БАНЕЮ ВОДНОЮ,  ПОСРЕДСТВОМ СЛОВА; ЧТОБЫ ПРЕДСТАВИТЬ ЕЕ СЕБЕ 
 СЛАВНОЮ ЦЕРКОВЬЮ, НЕ ИМЕЮЩЕЮ ПЯТНА, ИЛИ ПОРОКА, ИЛИ ЧЕГО-ЛИБО ПОДОБНОГО, НО ДАБЫ ОНА БЫЛА 
СВЯТА И НЕПОРОЧНА.  ТАК ДОЛЖНЫ МУЖЬЯ ЛЮБИТЬ СВОИХ ЖЕН, КАК СВОИ ТЕЛА: ЛЮБЯЩИЙ СВОЮ ЖЕНУ ЛЮБИТ  
САМОГО  СЕБЯ.  ИБО НИКТО НИКОГДА НЕ ИМЕЛ  НЕНАВИСТИ К СВОЕЙ ПЛОТИ,  НО  ПИТАЕТ  И  ГРЕЕТ  ЕЕ,  
КАК И ГОСПОДЬ ЦЕРКОВЬ: ПОТОМУ ЧТО МЫ ЧЛЕНЫ ТЕЛА ЕГО, ОТ ПЛОТИ ЕГО И ОТ КОСТЕЙ ЕГО. ПОСЕМУ ОСТАВИТ 
ЧЕЛОВЕК ОТЦА СВОЕГО И МАТЬ И ПРИЛЕПИТСЯ К ЖЕНЕ СВОЕЙ, И БУДУТ ДВОЕ ОДНА ПЛОТЬ.  

ТАЙНА СИЯ ВЕЛИКА: Я ГОВОРЮ ПО ОТНОШЕНИЮ КО ХРИСТУ И К ЦЕРКВИ.  ТАК КАЖДЫЙ ИЗ ВАС ДА ЛЮБИТ 
СВОЮ ЖЕНУ, КАК САМОГО СЕБЯ; А ЖЕНА ДА БОИТСЯ (УВАЖАЕТ) МУЖА» /ЕФ.5:22-33/  

Апостол Павел проводит четкую параллель: отношения между мужчиной и женщиной должны 
отражать отношения между Христом и Церковью! Разве Церковь должна главенствовать над 
Христом? Разве Церковь должна творить свою волю и навязывать её Христу? Разве Церковь 
может указывать Христу, что ему делать? Разве Христос должен находиться в подчинении у 
Церкви? Апостол Павел учил: 

«ЖЕНЕ    ГЛАВА  (ГОЛОВА!)  –    МУЖ» /1КОР.11:3/.  

Возьмем образ тела человеческого: голова человека должна давать команды членам тела, а не 
члены тела – голове. Голова человека только тогда не контролирует члены своего тела, когда 
разум помутнён или отключен вообще. Вот чего пытается достигнуть Сатан! К сожалению, ему 
это удается: 

• мужчины теряют свое предназначение, встают под власть женщин и становятся 
женственными;  

• женщины теряют свое предназначение, берут власть над мужчинами и становятся 
мужественными.  

Церковь Христа состоит из мужчин и женщин, и через искажение отношений между ними  
Люцифер пытается исказить отношения между Христом и Церковью! Многие церкви на земле не 
находятся под властью Христа, то есть, под властью слова Бога. Где-то слово Божье  извращено, а 
где-то просто игнорируется: что-то берут, на что-то мало опираются, а что-то и просто не 
замечается намеренно. Сейчас очень трудно найти христианскую деноминацию, где бы не было  
какого-нибудь лжеучения или где слово Бога пытались бы исполнять в полноте. Через лжеучения 
Люцифер пытается опозорить Церковь и лишить её духовной силы. И самые опасные лжеучения 
это те, которые направлены на разрушение личностной целости мужчин и женщин, на разрушение 
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их взаимоотношений, на разрушение их изначальной природы, на разрушение правильных 
взаимоотношений в семье.   

Очень важно помнить процесс сотворения мужчины и женщины. Если Бог создал человека, в 
котором явил свое подобие, то женщину Он так не творил. Женщина была взята из ребра (грани) 
мужчины, а потому она является лишь частью его. А часть не может быть равна целому. В первую 
очередь Люцифер пытается лишить мужчин мужественности, ибо мужчины являются для него 
более опасными, нежели доверчивые женщины. Утрачивая мужественность, мужчины становятся 
женственными. Ап. Павел писал: 

 «ИЛИ НЕ ЗНАЕТЕ, ЧТО НЕПРАВЕДНЫЕ ЦАРСТВА БОЖИЯ НЕ НАСЛЕДУЮТ?  НЕ ОБМАНЫВАЙТЕСЬ: НИ БЛУДНИКИ, 
НИ ИДОЛОСЛУЖИТЕЛИ, НИ ПРЕЛЮБОДЕИ, НИ *МАЛАКИИ… ЦАРСТВА БОЖИЯ НЕ НАСЛЕДУЮТ» /1КОР.6:9-10/.    

*Малакия – греч. Μαλαхια (Μαλαхος) - Мягкий, кроткий, тихий; снисходительный, 
уступчивый; изнеженный, слабый, вялый, малодушный. 

Эти характеристики присущи женщинам, но никак не мужчинам. Мужчины тогда становятся 
женственными, когда выходят из-под власти слова Бога, в первую очередь, из-под власти Закона.  

Современные мужчины, как правило, болтливы, как женщины; не держат своего слова, как 
женщины; не желают иметь ответственность за семью и быть хозяевами в доме; перекладывают 
тяжелые житейские заботы на плечи своих жен и даже пытаются жить за их счет. Процесс 
превращения мужчин в женщин идет параллельно с обратным процессом - превращения женщин в 
мужчин. И если женоподобные мужчины Царства Божия не наследуют, то, как могут наследовать 
Царство Бога мужеподобные женщины? Как могут наследовать Царство Святого Бога женщины, 
если они имеют мужской характер; если одеваются как мужчины, носят мужские стрижки, ведут 
себя как мужчины и даже пытаются имитировать мужчин в сексе? Все эти вопросы очень 
актуальны для мест лишения свободы. И если гомосексуализм в мужских колониях порицается, во 
всяком случае – пассивный, то в женских колониях лесбиянство – это норма жизни почти никем 
не осуждаемая. А как могут наследовать Царство Бога женщины, если они управляют мужчинами, 
если они перевернули заповедь Бога, и сделали мужчин своими помощниками? Трудно сказать. 
Как важно быть тем, кем соткал нас в утробе материнской Господь! Как важно исполнять в своей 
жизни Божье предназначение, а не человеческие фантазии.  

Так какое же истинное предназначение женщины в свете Библии?   
«И СКАЗАЛ ГОСПОДЬ БОГ: НЕ ХОРОШО БЫТЬ ЧЕЛОВЕКУ ОДНОМУ; СОТВОРИМ ЕМУ *ПОМОЩНИКА, 

СООТВЕТСТВЕННОГО ЕМУ» /БЫТ.2:18/. 

Господь определил роль и функцию женщины – быть помощницей! 
*Помощник – сл. С. И. Ожегова – Тот, кто помогает кому-н. в чем-н. 
Но быть помощницей, значит, не быть лидером или головой! Апостолу Павлу была известна 

Божия иерархия главенства и подчинения, и он писал в Коринф: 
 «ХОЧУ ТАКЖЕ, ЧТОБЫ ВЫ ЗНАЛИ, ЧТО ВСЯКОМУ МУЖУ ГЛАВА ХРИСТОС,   *ЖЕНЕ    ГЛАВА   –    МУЖ,   А 

ХРИСТУ ГЛАВА – БОГ» /1КОР.11:3/.  

*В греч. тексте: ЖЕНЩИНЕ    ГЛАВА   –    МУЖЧИНА.   
Наш Господь говорил: 
«ЕСЛИ ЗАПОВЕДИ МОИ СОБЛЮДЕТЕ, ПРЕБУДЕТЕ В ЛЮБВИ МОЕЙ, КАК И Я СОБЛЮЛ ЗАПОВЕДИ ОТЦА МОЕГО И 

ПРЕБЫВАЮ В ЕГО ЛЮБВИ»  /ИН.15:10/ 

Чтобы пребыть в любви Христа, нужно соблюдать его заповеди! 
Апостол Павел писал о подчинении женщин мужьям: 
«ПОТОМУ ЧТО БОГ НЕ ЕСТЬ БОГ НЕУСТРОЙСТВА, НО МИРА. ТАК БЫВАЕТ ВО ВСЕХ ЦЕРКВАХ У СВЯТЫХ.  
ЖЕНЫ ВАШИ В ЦЕРКВАХ ДА МОЛЧАТ; ИБО НЕ ПОЗВОЛЕНО ИМ ГОВОРИТЬ, А БЫТЬ В ПОДЧИНЕНИИ, КАК И 

ЗАКОН ГОВОРИТ.  ЕСЛИ ЖЕ ОНИ ХОТЯТ ЧЕМУ НАУЧИТЬСЯ, ПУСТЬ СПРАШИВАЮТ О ТОМ ДОМА У МУЖЕЙ СВОИХ; 
ИБО НЕПРИЛИЧНО ЖЕНЕ ГОВОРИТЬ В ЦЕРКВИ…  

ИБО ЭТО ЗАПОВЕДИ ГОСПОДНИ» /1КОР.14:33-35.37/ 

Апостол Павел говорит о подчинении женщины мужчине как о заповедях Господних!  
И если у женщины нет мужа, то она должна находиться под властью мужчин-служителей в 

церкви. К сожалению, дух эмансипации поразил не только этот мир, но и Церковь. На Западе, 
откуда эта ересь пришла, есть официальные церкви из лесбиянок и гомосексуалистов. Более того, 
там даже в некоторых традиционных церквях благословляются однополые браки.  

Сейчас нередко можно встретить женщин на пасторском служении. Женщины, ведущие 
пасторское служение или желающие стать пасторами, ссылаются на Девору, которая была судьей 
народа. На один единственный случай за всю историю Израиля, ссылаются тысячи 
эмансипированных женщин, желающих возвышаться над братьями-мужчинами!  

Бог поднял на служение Девору только потому, что во всем стане народа Божия не оказалось 
ни одного достойного мужчины! А потому любая женщина, ведущая служение пастора, должна 
признать, что в церкви, где она несет служение, нет ни одного достойного брата! Но при 
отсутствии достойных мужчин в Церкви подымаются не только Деворы! При отсутствии 
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достойных мужчин в Церкви подымаются и Иезавели, берущие на себя власть учить народ Божий 
и вводить его в заблуждение: 

«НО ИМЕЮ НЕМНОГО ПОТИВ ТЕБЯ, ПОТОМУ ЧТО ТЫ ПОПУСКАЕШЬ ЖЕНЕ ИЕЗАВЕЛИ, НАЗЫВАЮЩЕЙ СЕБЯ 
ПРОРОЧИЦЕЮ, УЧИТЬ И ВВОДИТЬ В ЗАБЛУЖДЕНИЕ РАБОВ МОИХ, ЛЮБОДЕЙСТВОВАТЬ И ЕСТЬ ИДОЛОЖЕРТВЕННОЕ» 
/ОТКР.2:20/ 

Но разве Бог не использует женщин для благовестия и открытия новых церквей? Конечно, Бог 
использует в служении сестер, если нет духовно взрослых братьев. Есть один очень важный 
нюанс. Для того чтобы Иисус пришел на землю, Бог использовал Марию. Она родила и воспитала 
Иисуса. И Господь был у неё в подчинении до поры. Но когда пришла полнота времени, то 
Господь вышел из этого подчинения, чтобы встать под власть Бога. Примером передачи властных 
полномочий может служить история Христа и его матери на свадьбе в Кане Галилейской. Тогда 
Мария по инерции пыталась контролировать сына: 

«И КАК НЕ ДОСТАВАЛО ВИНА, ТО МАТЕРЬ ИИСУСА ГОВОРИТ ЕМУ: ВИНА НЕТ У НИХ. 
ИИСУС ГОВОРИТ ЕЙ: ЧТО МНЕ И ТЕБЕ, ЖЕНО? ЕЩЕ НЕ ПРИШЕЛ ЧАС МОЙ…» /ИН.2:3-4/. 

Иисус показал этим, что есть иная воля, нежели его и Марии, воля Бога. Но Марии, возможно 
гордящейся своим сыном, захотелось проявить над ним свою материнскую власть: 

 «…ЧТО СКАЖЕТ ОН ВАМ, ТО СДЕЛАЙТЕ» /ИН.2:5/.  

Иисус, как любящий и послушный сын, поступил согласно заповеди: «ПОЧИТАЙ ОТЦА ТВОЕГО И 
МАТЬ ТВОЮ» /ИСХ.20:12/  и желанию матери, но больше он этого не делал и подобного случая в 
Евангелиях мы не найдем. Более того, в Н. З. можно прочесть следующую историю: 

«И ПРИШЛИ МАТЕРЬ И БРАТЬЯ ЕГО И, СТОЯ ВНЕ ДОМА, ПОСЛАЛИ ЗВАТЬ ЕГО. ОКОЛО НЕГО СИДЕЛ НАРОД. И 
СКАЗАЛИ ЕМУ: ВОТ, МАТЕРЬ ТВОЯ И БРАТЬЯ ТВОИ И СЕСТРЫ ТВОИ, ВНЕ ДОМА, СПРАШИВАЮТ ТЕБЯ. И ОТВЕЧАЛ ИМ: 
КТО МАТЕРЬ МОЯ И БРАТЬЯ МОИ?  

И ОБОЗРЕВ СИДЯЩИХ ВОКРУГ СЕБЯ, ГОВОРИТ: ВОТ МАТЕРЬ МОЯ И БРАТЬЯ МОИ;  
ИБО КТО БУДЕТ ИСПОЛНЯТЬ ВОЛЮ БОЖИЮ, ТОТ МНЕ БРАТ, И СЕСТРА, И МАТЕРЬ» /МК.3:31-35/. 

Так и ныне, через служения наших сестер Бог созидает свою Церковь, но сестры, которых Бог 
использует в этом деле, не всегда готовы расстаться с материнской властью, чтобы передать её 
братьям: подросшим своим духовным детям. Многие из них думают так:  

«Почему Я не могу быть пастором? Ведь это через МОЁ благовестие собралась община 
христиан! Ведь это Я трудилась! Ведь это через МЕНЯ Бог всё сделал!». Такие сестры в гордости 
своей почитают себя духовнее братьев, подросших в Господе. Власть является одним из самых 
трудных искушений, и редко кому удается не сломаться под её тяжестью. Иисус знал об этом, и 
прежде чем наделить своих учеников властью, учил их: 

«ЦАРИ ГОСПОДСТВУЮТ НАД НАРОДАМИ, И ВЛАДЕЮЩИЕ ИМИ БЛАГОДЕТЕЛЯМИ НАЗЫВАЮТСЯ; А ВЫ НЕ ТАК: НО 
КТО ИЗ ВАС БОЛЬШЕ, БУДЬ КАК МЕНЬШИЙ, И НАЧАЛЬСТВУЮЩИЙ, КАК СЛУЖАЩИЙ» /ЛК.22:25-26/ 

Тот, кто пребывает в Христовом учении и почитает себя слугой, а не начальником – легко 
может расстаться с властью. Тяжело расстаются с властью только начальники… Как правило, в 
церквях, где сестры ведут пасторское служение, духовно подросшие братья долго не 
задерживаются и уходят в другие общины, где пасторское служение ведут мужчины. Сестры-
пасторы настолько привыкают к власти, что расставаться с ней уже не могут (духовная женская 
слабость). Часто сестры ссылаются на следующие слова того же ап. Павла: 

«ВО ХРИСТА КРЕСТИВШИЕСЯ, ВО ХРИСТА ОБЛЕКЛИСЬ. НЕТ УЖЕ ИУДЕЯ, НИ ЯЗЫЧНИКА; НИ РАБА, НИ 
СВОБОДНОГО; НИ МУЖЕСКОГО ПОЛА, НИ ЖЕНСКОГО: ИБО ВСЕ ВЫ ОДНО ВО ХРИСТЕ ИИСУСЕ» /ГАЛ.3:27-28/ 

Опираясь на этот единственный стих в Н. З., женщины ринулись в духовную войну «служить» 
Богу. Деяния и события в Ветхом Завете часто имеют прообразный смысл для нас, достигших 
последних времен. Обратите внимание - на войну народ Божий не брал с собой ни детей, ни 
женщин. Более того, иногда даже не все мужчины призывались на войну: 

 «И СКАЗАЛ ГОСПОДЬ ГЕДЕОНУ: ВСЁ ЕЩЁ МНОГО НАРОДА; ВЕДИ ИХ К ВОДЕ, ТАМ Я ВЫБЕРУ ИХ ТЕБЕ. О КОМ Я 
СКАЖУ: «ПУСТЬ ИДЕТ С ТОБОЮ», ТОТ ПУСТЬ ИДЕТ С ТОБОЮ; А О КОМ СКАЖУ ТЕБЕ: «НЕ ДОЛЖЕН ИДТИ С ТОБОЮ», 
ТОТ ПУСТЬ И НЕ ИДЕТ» /СУД.7:4/ 

Война по плоти один к одному отражает войну духовную: когда дети и женщины берут в руки 
оружие, то они поражаются в первую очередь, ибо не обладают достаточной силой сражаться с 
профессиональными воинами. А ведь христианам приходится воевать с древним, очень хорошо 
обученным и организованным на протяжении тысячелетий врагом! 

«И ПРОИЗОШЛА НА НЕБЕ ВОЙНА: МИХАИЛ И АНГЕЛЫ ЕГО ВОЕВАЛИ ПРОТИВ ДРАКОНА, И ДРАКОН И АНГЕЛЫ ЕГО 
ВОЕВАЛИ ПРОТИВ НИХ, НО НЕ УСТОЯЛИ, И НЕ НАШЛОСЬ УЖЕ ДЛЯ НИХ МЕСТА НА НЕБЕ.  

И НИЗВЕРЖЕН БЫЛ ВЕЛИКИЙ ДРАКОН, ДРЕВНИЙ ЗМИЙ, НАЗЫВАЕМЫЙ ДИАВОЛОМ И САТАНОЮ, 
ОБОЛЬЩАЮЩИЙ ВСЮ ВСЕЛЕННУЮ, НИЗВЕРЖЕН НА ЗЕМЛЮ, И АНГЕЛЫ ЕГО НИЗВЕРЖЕНЫ С НИМ» /ОТКР.12:7-9/ 

Возвращаюсь к тому, что теперь во Христе нет «НИ МУЖЕСКОГО ПОЛА, НИ ЖЕНСКОГО»: в этих 
стихах не говорится о том, что теперь на земле отменен мужской и женский пол. Это – глупость! 
Неужели Павел одним этим стихом отрекся от многих других, где он провозглашал подчинение 
женщин мужчинам? Ни в коем случае! Если кто и безумен, то только не Павел, которого Бог 
лично поставил апостолом и проповедником для язычников: 
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«Я ПОСТАВЛЕН ПРОПОВЕДНИКОМ И АПОСТОЛОМ – ИСТИНУ ГОВОРЮ ВО ХРИСТЕ, НЕ ЛГУ, - УЧИТЕЛЕМ 
ЯЗЫЧНИКОВ В ВЕРЕ И ИСТИНЕ»  /1ТИМ.2:7/.  

Каким был сотворен мужчина, таким он и должен оставаться – мужчиной (господином); какой 
была сотворена женщина, такой и должна оставаться – женщиной (помощницей).  

«ЖЕНЕ СКАЗАЛ: ... И К МУЖУ ВЛЕЧЕНИЕ ТВОЕ, И ОН БУДЕТ ГОСПОДСТВОВАТЬ НАД ТОБОЮ» /БЫТ.3:16/  
«И СКАЗАЛ ГОСПОДЬ БОГ: НЕ ХОРОШО БЫТЬ ЧЕЛОВЕКУ ОДНОМУ; СОТВОРИМ ЕМУ ПОМОЩНИКА» /БЫТ.2:18/. 
«ТАК НЕКОГДА И СВЯТЫЕ ЖЕНЫ, УПОВАЮЩИЕ НА БОГА, УКРАШАЛИ СЕБЯ, ПОВИНУЯСЬ СВОИМ МУЖЬЯМ.  ТАК 

САРРА ПОВИНОВАЛАСЬ АВРААМУ, НАЗЫВАЯ ЕГО *ГОСПОДИНОМ»  /1ПЕТ.3:3-6/   

Обратите внимание – Сарра повиновалась мужу и называла его своим *господином!!! 
*Господин - сл. С. И. Ожегова – 1. Человек из привилегированных кругов. 2. человек, 

обладающий властью над теми, кто от него зависит, повелитель. 3. Тот, кто властен 
распоряжаться чем-нибудь. Господствовать -  1. Обладать властью или преимуществом 
перед кем-н. или где-нибудь. 

К тому же, несмотря на разрушительную работу Люцифера, все физиологические особенности 
у мужчин и женщин остались, иначе прекратилось бы деторождение, и можно было бы ходить 
голышом с сестрами в обнимку. А почему бы и нет? Ведь нет более «НИ МУЖЕСКОГО ПОЛА, НИ 
ЖЕНСКОГО».  

В Послании Галатам /ГАЛ.3:27-28/ апостол Павел пишет о равном праве мужчины и женщины 
(Иудеев и Еллинов в том числе) находиться во Христе Иисусе на Небесах: 

«ИИСУС СКАЗАЛ ИМ В ОТВЕТ: ЗАБЛУЖДАЕТЕСЬ, НЕ ЗНАЯ ПИСАНИЙ, НИ СИЛЫ БОЖИЕЙ; ИБО В ВОСКРЕСЕНИИ НИ 
ЖЕНЯТСЯ, НИ ВЫХОДЯИ ЗАМУЖ, НО ПРЕБЫВАЮТ, КАК АНГЕЛЫ БОЖИИ НА НЕБЕСАХ» /МФ.22:29-30/. 

а не о равных правах в этом материальном мире, где психофизиологические  особенности 
женского и мужского организма, в том числе и половое влечение, остались. На земле, в отличие от 
Неба, где «НИ ЖЕНЯТСЯ, НИ ВЫХОДЯТ ЗАМУЖ», есть пол и существуют сексуальные отношения: 

«ВО ИЗБЕЖАНИЕ БЛУДА, КАЖДЫЙ ИМЕЙ СВОЮ ЖЕНУ, И КАЖДАЯ ЖЕНА ИМЕЙ СВОЕГО  МУЖА.   
МУЖ  ОКАЗЫВАЙ ЖЕНЕ ДОЛЖНОЕ БЛАГОРАСПОЛОЖЕНИЕ; ПОДОБНО И ЖЕНА – МУЖУ.  
ЖЕНА НЕ ВЛАСТНА НАД СВОИМ ТЕЛОМ, НО МУЖ, РАВНО И МУЖ НЕ ВЛАСТЕН НАД СВОИМ ТЕЛОМ, НО ЖЕНА. НЕ 

УКЛОНЯЙТЕСЬ ДРУГ ОТ ДРУГА, РАЗВЕ ПО СОГЛАСИЮ, НА ВРЕМЯ, ДЛЯ УПРАЖНЕНИЯ В ПОСТЕ И МОЛИТВЕ, А ПОТОМ 
ОПЯТЬ БУДЬТЕ ВМЕСТЕ, ЧТОБЫ НЕ ИСКУШАЛ ВАС САТАНА НЕВОЗДЕРЖАНИЕМ ВАШИМ» /1КОР.7:2-5/ 

Несмотря на то, что на земле жена обязана быть под властью мужа:  
«ЖЕНЫ ВАШИ В ЦЕРКВАХ ДА МОЛЧАТ; ИБО НЕ ПОЗВОЛЕНО ИМ ГОВОРИТЬ, А БЫТЬ В ПОДЧИНЕНИИ, КАК И 

ЗАКОН ГОВОРИТ…  ЕСЛИ КТО ПОЧИТАЕТ СЕБЯ ПРОРОКОМ ИЛИ ДУХОВНЫМ, ТОТ ДА РАЗУМЕЕТ, ЧТО Я ПИШУ ВАМ, 
ИБО ЭТО ЗАПОВЕДИ ГОСПОДНИ. А КТО НЕ РАЗУМЕЕТ, ПУСТЬ НЕ РАЗУМЕЕТ» /1КОР.14:34.37/.   

на Небесах она имеет одинаковые с мужчиной права на Иисуса Христа:  
«ВСЕ ВЫ, ВО ХРИСТА КРЕСТИВШИЕСЯ, ВО ХРИСТА ОБЛЕКЛИСЬ. НЕТ УЖЕ ИУДЕЯ, НИ ЯЗЫЧНИКА; НИ РАБА, НИ 

СВОБОДНОГО; НИ МУЖЕСКОГО ПОЛА, НИ ЖЕНСКОГО: ИБО ВСЕ ВЫ ОДНО ВО ХРИСТЕ ИИСУСЕ» /ГАЛ.3:27-28/ 

Обратите внимание, написано: «ВСЕ ВЫ, ВО ХРИСТА КРЕСТИВШИЕСЯ, ВО ХРИСТА ОБЛЕКЛИСЬ».  
Но ведь Христос сейчас находится не на земле, а на Небесах: 

«ЕСЛИ ВЫ ВОСКРЕСЛИ СО ХРИСТОМ, ТО ИЩИТЕ  ГОРНЕГО, ГДЕ ХРИСТОС СИДИТ ОДЕСНУЮ БОГА» /КОЛ.3:1-3/ 
«ГЛАВНОЕ ЖЕ В ТОМ, О ЧЕМ ГОВОРИМ, ЕСТЬ ТО: МЫ ИМЕЕМ ТАКОГО ПЕРВОСВЯЩЕННИКА, КОТОРЫЙ ВОССЕЛ 

ОДЕСНУЮ ПРЕСТОЛА ВЕЛИЧИЯ НА НЕБЕСАХ» /ЕВР.8:1/ 

Несмотря на то, что в человеческом, земном видении (связанном временем и пространством) 
Павел всегда ставил Иудеев на первом месте по отношению к Еллинам:   

«ИБО Я НЕ СТЫЖУСЬ БЛАГОВЕСТВОВАНИЯ ХРИСТОВА, ПОТОМУ ЧТО ОНО ЕСТЬ СИЛА БОЖИЯ КО СПАСЕНИЮ 
ВСЯКОМУ ВЕРУЮЩЕМУ, ВО-ПЕРВЫХ, ИУДЕЮ, ПОТОМ И ЕЛЛИНУ. В НЕМ ОТКРЫВАЕТСЯ ПРАВДА БОЖИЯ ОТ ВЕРЫ В 
ВЕРУ, КАК НАПИСАНО: «ПРАВЕДНИК ВЕРОЮ ЖИВ БУДЕТ…   

СКОРБЬ И ТЕСНОТА ВСЯКОЙ ДУШЕ ЧЕЛОВЕКА, ДЕЛАЮЩЕГО ЗЛОЕ, ВО-ПЕРВЫХ, ИУДЕЯ, ПОТОМ  И ЕЛЛИНА! 
НАПРОТИВ СЛАВА И ЧЕСТЬ И МИР ВСЯКОМУ, ДЕЛАЮЩЕМУ ДОБРОЕ, ВО-ПЕРВЫХ, ИУДЕЮ, ПОТОМ И ЕЛЛИНУ» /РИМ. 
1:16-17; 2:9-10/ 

в пророческом, Небесном видении (вне времени и пространства) Иудеи и Еллины имеют 
одинаковые права на Иисуса Христа и пребывание в нем:  

«ВСЕ ВЫ, ВО ХРИСТА КРЕСТИВШИЕСЯ, ВО ХРИСТА ОБЛЕКЛИСЬ. НЕТ УЖЕ ИУДЕЯ, НИ ЯЗЫЧНИКА; НИ РАБА, НИ 
СВОБОДНОГО; НИ МУЖЕСКОГО ПОЛА, НИ ЖЕНСКОГО: ИБО ВСЕ ВЫ ОДНО ВО ХРИСТЕ ИИСУСЕ» /ГАЛ.3:27-28/ 

 «СОВЛЕКШИСЬ ВЕТХОГО ЧЕЛОВЕКА С ДЕЛАМИ ЕГО И ОБЛЕКШИСЬ В НОВОГО, КОТОРЫЙ ОБНОВЛЯЕТСЯ В 
ПОЗНАНИИ ПО ОБРАЗУ СОЗДАВШЕГО ЕГО, И ГДЕ НЕТ НИ ЕЛЛИНА, НИ ИУДЕЯ, НИ ОБРЕЗАНИЯ, НИ НЕОБРЕЗАНИЯ, 
ВАРВАРА, СКИФА, РАБА, СВОБОДНОГО, НО ВСЕ И ВО ВСЕМ ХРИСТОС» /КОЛ.3:8-10. 11/ 

Пока мы находимся на земле, мы не можем игнорировать тот факт, что имеем пол, и все 
психофизиологические особенности с ним связанные! Вести себя так, как будто сейчас нет пола у 
мужчин и женщин – значит, добровольно находиться в обольщении!  

Только там, в Небесной Отчизне мы примем полноту Христову, а пока живем верою в то, что 
так оно и будет: 

«ЗНАЕМ, ЧТО ВСЯ ТВАРЬ СОВОКУПНО СТЕНАЕТ И МУЧИТСЯ ДОНЫНЕ;  И НЕ ТОЛЬКО ОНА, НО И МЫ САМИ, ИМЕЯ 
НАЧАТОК ДУХА, И МЫ В СЕБЕ СТЕНАЕМ, ОЖИДАЯ УСЫНОВЛЕНИЯ, ИСКУПЛЕНИЯ ТЕЛА НАШЕГО.  

ИБО МЫ СПАСЕНЫ В НАДЕЖДЕ. НАДЕЖДА ЖЕ, КОГДА ВИДИТ, НЕ ЕСТЬ НАДЕЖДА; ИБО, ЕСЛИ КТО ВИДИТ, ТО 
ЧЕГО ЕМУ И НАДЕЯТЬСЯ.   

НО КОГДА НАДЕЕМСЯ ТОГО, ЧЕГО НЕ ВИДИМ ТОГДА ОЖИДАЕМ В ТЕРПЕНИИ» /РИМ.8:22-25/.  
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В настоящее время мы имеем пока только НАЧАТОК ДУХА! Мы еще не получили спасения ВО 

ВСЕЙ ПОЛНОТЕ! Мы только верим и ожидаем усыновления и искупления тела нашего! Мы 
должны предстать пред Богом в совершенстве духа, души и тела: 

«САМ ЖЕ БОГ МИРА ДА ОСВЯТИТ ВАС ВО ВСЕЙ ПОЛНОТЕ, И ВАШ ДУХ И ДУША И ТЕЛО ВО ВСЕЙ ЦЕЛОСТИ ДА 
СОХРАНИТСЯ БЕЗ ПОРОКА В ПРИШЕСТВИЕ ГОСПОДА НАШЕГО ИИСУСА ХРИСТА» /1ФЕСС.5:23/ 

Но в теле пока живет смерть, и мы только ожидаем искупления своих тел  «В ПРИШЕСТВИЕ 
ГОСПОДА НАШЕГО ИИСУСА ХРИСТА»! У многих христиан есть телесные пороки – отсутствие ног, рук, 
иные телесные недостатки и они только ожидают «ИСКУПЛЕНИЯ ТЕЛА… В ПРИШЕСТВИЕ ГОСПОДА 
НАШЕГО ИИСУСА ХРИСТА»! Только в Царстве Бога будут тела станут непорочными; только в Царстве 
Бога инвалиды перестанут быть инвалидами.  

И как же можно теперь говорить, что отменен мужской и женский пол, если половое влечение 
на земле никто не отменял! Как можно ссылаться христианам на эти стихи: 

«ВСЕ ВЫ, ВО ХРИСТА КРЕСТИВШИЕСЯ, ВО ХРИСТА ОБЛЕКЛИСЬ. НЕТ УЖЕ ИУДЕЯ, НИ ЯЗЫЧНИКА; НИ РАБА, НИ 
СВОБОДНОГО; НИ МУЖЕСКОГО ПОЛА, НИ ЖЕНСКОГО: ИБО ВСЕ ВЫ ОДНО ВО ХРИСТЕ ИИСУСЕ» /ГАЛ.3:27-28/ 

толкая женщин на не свойственное их природе служение пастора и учителя, если пол будет 
отменен только на Небе? И о Небесной жизни говорится в этих стихах /ГАЛ.3:27-28/ , а не о земной.  

Могут ли женщины принимать участие в церковных служениях, и помогать мужчинам? 
Конечно, могут! Но при этом они должны находиться под полным контролем и властью 
братьев-служителей; они должны помогать им, а не первенствовать и проводить служения 
самостоятельно. И это ограничение происходит не потому, что женщины являются «вторым 
сортом», ни  в коем случае! Это ограничение разумно ставится из-за специфики женской души – 
доверчивой, нежной, ранимой и слабой. Это ограничение ставится только из-за любви к сестрам, 
а не из-за недоверия или ненависти! Возьмите пример из естественной жизни: человек перенес 
инфаркт, и врачи ограничивают его в поднятии тяжестей. Разве врачи это делают из-за 
пренебрежения к заболевшему человеку? Нет, они это делают из-за разумного отношения к его 
физическим возможностям. Точно такой же процесс происходит и в духовном мире!   

Ограничение женщин в служении вызвано разумным отношением к ее духовным 
возможностям. Вот только два  примера: 

1) Алкоголизм. Женщина быстрее спивается, нежели мужчина;  
2) Нахождение за рулем. Женщина за рулем всегда является более повышенным источником 

опасности на дороге, нежели мужчина. 
Почему? Из-за разных психических и физиологических данных! Бог непосредственно творил 

мужчину, а женщина уже была взята из его грани. Женщина была взята из самой нежной, 
доверчивой и чувствительной грани, а посему и является более слабой, нежели мужчина. Вот 
почему Бог дал заповедь мужчине господствовать над женщиной, а не быть у неё в подчинении.  

 «УМНОЖАЯ УМНОЖУ СКОРБЬ ТВОЮ В БЕРЕМЕННОСТИ ТВОЕЙ; В БОЛЕЗНИ БУДЕШЬ РОЖДАТЬ ДЕТЕЙ; И К 
МУЖУ ВЛЕЧЕНИЕ ТВОЕ, И ОН БУДЕТ ГОСПОДСТВОВАТЬ НАД ТОБОЮ» /БЫТ.3:16/  

Разве у христианок, облекшихся во Христа, в котором «НИ МУЖЕСКОГО ПОЛА, НИ ЖЕНСКОГО», 
отменена скорбь и болезнь во время беременности и родов? Разве теперь у христианок, 
облекшихся во Христа, в котором «НИ МУЖЕСКОГО ПОЛА, НИ ЖЕНСКОГО», отменено  влечение к 
мужчинам? Конечно, нет. Так и господство мужчины над женщиной не отменено. Господство 
мужчины над женщины проявляется, в первую очередь, как бережная опека сильного над слабым, 
а не в рабском подчинении слабого у сильного. Вот почему, если есть возможность, Бог ставит в 
Церкви на руководящие служения только мужчин! Женщина на руководящем служении в церкви 
– это исключение (напр., Девора), но каждое исключение только утверждает правило.  

Дорогие братья и сестры в узах! Бог призывает вас к настоящей святости во всех аспектах 
вашей жизни. Кто отдает свою жизнь Христу, тому Бог посылает Святой Дух, который и учит 
праведности. Тому, кто искренне верит во Христа и изучает Библию, Святой Дух дает правильные 
чувствования. Но бывает и так: Святой Дух дает вам одни чувствования, а  приезжающие в 
колонию христиане иногда учат тому, что вызывает противление в вашем духе. Но если вы 
искренне и всем сердцем ищите Бога, то уж лучше положитесь на свои чувствования, которые не 
противоречат слову Божьему, вашей вере и совести: 

«ВСЁ ЧТО НЕ ПО ВЕРЕ, - ГРЕХ» /РИМ.14:23/ 
«БОГ ПРОИЗВОДИТ В ВАС И ХОТЕНИЕ И ДЕЙСТВИЕ ПО СВОЕМУ БЛАГОВОЛЕНИЮ» /ФЛП.2:13/ 

К сожалению, иногда вам проповедуют вместе истиной и человеческие измышления, образно 
говоря, подают рыбу вместе с острыми костями, а отделять кости от мяса не все из вас способны.  
Очень много лжеучений приходит к нам с Запада, где общество потребителей пытается 
подстраивать тексты Библии под свой менталитет. Так что будьте осторожны! Дьяволу нет 
различия в том, с какой моралью пойдут к нему в преисподнюю грешники: алкоголиками, 
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наркоманами и преступниками или законопослушными и добрыми трезвенниками. Мало  бросить 
пить, курить и матом ругаться. Нужно проявлять святость во всех делах: 

 «КАК ПОСЛУШНЫЕ ДЕТИ, НЕ СООБРАЗУЙТЕСЬ С ПРЕЖНИМИ ПОХОТЯМИ, БЫВШИМИ В НЕВЕДЕНИИ ВАШЕМ, 
НО ПО ПРИМЕРУ ПРИЗВАВШЕГО ВАС СВЯТОГО, И САМИ БУДЬТЕ СВЯТЫ ВО ВСЕХ ПОСТУПКАХ» /1ПЕТ.1:14-15/ 

и проявлять усердие в исполнении всех заповедей учения Христа и апостолов. 
Я понимаю, что жизнь безбожная, особенно в нашей стране, провоцирует женщин быть 

мужественными. Разруха в нашей стране заставляла женщин идти на самые трудные работы, 
чтобы при мужьях-пьяницах прокормить своих детей… Впрочем, в нашей стране было много и 
других обстоятельств, которые провоцировали женщин уподобляться мужчинам и наоборот. Но 
ведь это – работа Дьявола! Надо стараться выходить из того, что было неправильно! Нужно 
стремиться к восстановлению отношений с Богом на основании Его заповедей.  

Да, на земле уже нельзя вернуть всё то, что было потеряно в Эдеме, но то, что вернуть можно, 
необходимо вернуть, ибо сейчас на земле идет подготовка Церкви к Небесной жизни. А посему 
старайтесь входить в исполнение Божьих заповедей, без учёта того, удобны они для вас или нет.  


